



FOTO: SEREMI DE TRANSPORTES

Biobío tendrá su primer terminal de carga para buses eléctricos: 90% de avance

Un 90% de avance suman las obras del proyecto de terminal de carga eléctrica para buses del transporte público, que se ubicará en Penco. "En sólo 2 horas de conexión, los buses eléctricos de Ruta Las Playasapodrán cargar sus baterías para salir a cumplir con sus recorridos, gracias al terminal de carga, el primero en su tipo en la Región del Biobío, cuya construcción re-

gistra un 90 por ciento de avance, por lo que entrará en su proceso de mar-cha blanca a fines de mayo, gracias a una inversión que superó los \$1.000 millones", dijo el seremi del ramo, Patricio Fierro, quien se trasladó hasta el terminal del citado operador, ubicado en Lirquén, para conocer el estado de la obra, lugar donde, junto a los encargados y trabajadores, conoció en detalle su funcionamiento, así como los plazos para su inauguración.

"Son muy buenas noticias que la empresa Ruta a las Playas le está en-

tregando a la Región del Biobío con este electroterminal, que está en su fase final de construcción y que tiene sobre un 90% ya de su desarrollo, por lo que debería entrar en funcionamiento a fines de mayo. Es un desafío, que vale la pena destacar, que este operador ha asumido con responsabilidad, con un sentido también de desarrollo y de mejorar las condiciones del transporte público", destacó Fierro.